



Una jornada de lo más divertida en Las Torres de Cotillas a ritmo de pádel

Tras concluir recientemente la liga municipal de este deporte, las pistas del Polideportivo Municipal acogieron el pasado sábado 15 de junio un torneo "expres"

El pasado sábado 15 de junio las pistas del Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas acogieron un torneo de pádel que se disputó a lo largo de toda la mañana organizado por la asociación "Las Torres Deportivas" en colaboración con la Concejalía de Deportes local. En categoría absoluta el triunfo fue para la pareja formada por Pedro y Egea, que se impusieron en la final a José Juan y Juan Miguel. Por su parte, en la categoría de consolación los trofeos de campeones se los llevaron Jorge Bueno y David López, que ganaron en la final a Antonio Rubio padre e hijo.



Los partidos se disputaron a un set y la organización proporcionó agua y pelotas a los participantes, que debían ser mayores de 18 años. *"El pádel es un deporte cada vez más en auge en nuestro municipio y tras finalizar la liga municipal hace escasos días torneos como éste permiten que los aficionados a esta disciplina puedan seguir divirtiéndose con el espíritu de la competición"*, señala el concejal torreño de

Deportes, Ginés Pérez Iniesta.